

**Lesen Sie die E-Mail und die Aufgaben 1 bis 6. Kreuzen Sie an: richtig oder falsch.**

Hallo Lara,

wir haben gestern ein neues Restaurant ausprobiert. Aber es hat mir überhaupt nicht gefallen. Wir hatten einen schönen Tisch am Fenster reserviert, aber dann haben sie uns einen Tisch in einer dunklen Ecke gegeben. Die Kellner waren nicht sehr freundlich und auch nicht schnell. Wie kann es sein, dass man 20 Minuten wartet und nicht bestellen kann? Ich glaube, dass sie keine Lust hatten.

Bestimmt ist der Chef doof.

Ich habe dann ein Bier bestellt und Tina hatte einen Weißwein. Der Wein war nicht kalt. Und auch schade, dass mein Glas nicht sauber war! Das Essen hat auch nicht geschmeckt. Tina hatte einen Salat mit Garnelen und ich hatte ein Steak mit Bratkartoffeln. Die Garnelen waren noch roh! Und meine Bratkartoffeln waren total versalzen. Ich habe dem Kellner gesagt, dass das Essen schlecht ist. Er hat gesagt, dass er das so an die Küche weitergibt. Keine Entschuldigung – nichts. Da gehen wir nie wieder hin!

Wollen wir am Wochenende zusammen kochen? Hast du Lust und Zeit?

Liebe Grüße

Norbert

	richtig	falsch
1 Norbert und Tina waren in einem neuen Restaurant.	<input checked="" type="radio"/>	<input type="radio"/>
2 Sie hatten keine Reservierung.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
3 Sie hatten einen schönen Tisch am Fenster.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
4 Die Kellner haben das Essen nach 20 Minuten gebracht.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
5 Tinas Wein war warm.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
6 Norbert mochte die Bratkartoffeln nicht.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>
7 Wenigstens hat der Kellner sehr freundlich reagiert.	<input type="radio"/>	<input checked="" type="radio"/>